

Ausstellung im Haus 18

In diesem Jahr gibt es im HAUS 18 eine Sonderausstellung. Der Bildhauer Werner Klenk hat seine Bekannten und Freunde aus dem hiesigen Raum eingeladen, ihre Arbeiten zu zeigen. Sie sind auch kreativ, malen Bilder, modellieren und fotografieren.

So ergibt sich ein vielfältiges Angebot von Exponaten unter dem Namen „Gruppe Bienenstich“. Bienen sind fleißig, bringen Süße ins Leben und arbeiten zusammen. Aber sie können auch stechen. Den Ausschlag zu diesem Namen gab aber wohl, dass die Männer morgens, wenn sie sich zum gemeinsamen Frühstück treffen, gern ein Stück Bienenstich verzehren.

Die Besucher der Ausstellung im HAUS 18 in Sünninghausen werden Bronzen, Keramik, Aquarelle, Tuschzeichnungen und Fotografien von B. Hagedorn, W. Jasper,



W. Klenk, L. Kortenbruck, M. Kronenberg, S. Cerv und B. Recker anschauen und erwerben können.

Öffnungszeiten:

An den Sonntagen 3. bis 24. Nov. und 1. bis 8. Dez. von 14.30 bis 18.00 Uhr, Sünninghausen Dorfstr. HAUS 18